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REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo
Plenário, solictando que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis à Excelentíssima Senhora
Deputada Federal Beatriz Cavassa, solicitando que, em comunhão de esforços com os demais
Deputados Federais e Senadores do Nosso Estado, intervenham em nome do município de
Corumbá para que seja direcionado um número maior de vacinas à nossa cidade. Pois, como se
sabe, Corumbá é cidade fronteiriça que faz divisa com a Bolívia, estando assim em uma situação
de maior vulnerabilidade em relação aos casos de Covid-19, uma vez que, na região de fronteira do
nosso país vizinho já está circulando a nova cepa do vírus, o que pode ocasionar o aumento
drástico na transmissão do vírus em nossa cidade, causando consequente colápso do nosso sistema
de saúde, que, por sua vez, atende toda região do pantanal e inclusive casos de
urgência/emergência de estrangeiros que por aqui passam. Ademais, anualmente Corumbá é
assolada com a dengue, o que pode aumentar ainda mais a incidência de internações em nosso
município. Por tais motivos, é de grande importância que haja um direcionamento de mais doses
das vacinas contra o Covid-19 à nossa cidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Março de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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